



APÉRITIF AU DOMINO

En cette fin de journée à la température guère estivale (18° tout au plus !?), **12 membres** ont rejoint le convivial Domino à l'occasion de l'apéritif mensuel de Fribourg-Sarine. L'occasion de remercier nos hôtes et amis Gislaine et José pour leur toujours prévenant accueil. L'occasion également d'accueillir chaleureusement deux jeunes des programmes « visite » et « inbound » du Rotary, le Schwytzois Nico et l'Étatsunienne Annalie, présentés respectivement par nos amis Alain Schaller et Stéphane Renz, responsables des programmes précités au sein de notre Club.

Prenant ensuite brièvement la parole, Nico nous informe qu'il effectue un **stage d'un mois auprès de l'entreprise Baechler-Transports-Pompage-Services SA** de notre ami Claude, à Villars-sur-Glâne. Né à Immensee (commune de Küssnacht/ SZ), au bord du lac de Zoug, Nico effectue sa seconde année d'apprentissage de commerce auprès de GS Swiss PCB AG et se réjouit d'approfondir ses connaissances de français à Fribourg, cité qu'il avait par ailleurs découverte lors d'une promenade scolaire organisée par son Cycle d'Orientation.

(Suite en page 2)

LA VIE DU CLUB...



ANNIVERSAIRES DU MOIS D'AOUT :

Michel Bettin le 5, Philippe
Zbinden le 23 et Harjan
Winters le 25.
Nos vives félicitations !

MEMBRES PRÉSENTS

12 membres

APÉRITIF

-

À SUIVRE...

Le 16 août à 12h00, à la
Grenette, rencontre amicale

Le 25 août à 11h00 « Une
bibliothèque hors du commun »,
12h15 repas à la Grenette

NOS GLOBETTROTERS

NOS VISITEURS

AGENDA DU DISTRICT

04.11.2017 Uni rotarienne,
Berne

11.11.2017 UN Rotary Day en
présence du Président
international à Genève

DATES À RETENIR

Mercredi 13 septembre à
18h30 : Apéro au Domino

27.09.2017 Assemblée Générale
(Changement de date !)

05.10.2017 Remise du Prix
Elsner 2017, Morat, Hotel Bad
Muntelier



Suite de la page 1

Quant à Annalie qui est arrivée le jour-même en Suisse en provenance de Beaufort, en Caroline du Sud, elle séjourne dans la famille de nos amis Pascal et Corinne Mayer, à Grolley, et débutera en septembre son **année scolaire au Collège Sainte-Croix**. Dans l'attente de retrouver au plus vite ses bagages (!), Annalie se félicite d'ores et déjà de découvrir notre pays et ses particularités.

Ravis d'entendre Nico et Annalie, les participants leur souhaitent une très cordiale bienvenue en Nuithonie et tout particulièrement au sein de Fribourg-Sarine. Et Stéphane de préciser que **notre Club accueillera prochainement**, également pour l'année scolaire 2017-20018, **une étudiante des États-Unis, ainsi qu'un étudiant en provenance de l'Italie voisine**.

Au terme de ces sympathiques et non moins enthousiastes présentations, le bulletinier de service, se faisant l'interprète du Club, se permet d'exprimer ses **vœux d'anniversaire** ainsi que ses vives félicitations à nos amis Michel Bettin (5 août), Philippe Zbinden (23 août) et Harjan Winters (25 août).

Relativement au **programme de ce mois**, il est rappelé que le **16 août** il y aura un **lunch amical au Punkt-Grenette**, que le **23 août, dès 10h45**, l'exceptionnelle **Bibliothèque du Couvent des Cordeliers** nous accueillera dans son nouvel écrin patrimonial (cf. programme ad hoc que notre ami Jean-Michel Sommer nous a déjà fait parvenir, avec inscription jusqu'au lundi 21 août 2017 auprès de Jean-Michel précisément), tandis que le **30 août**, les portes de la **Prison Centrale** nous seront ouvertes à **17h précises** (cf. programme ad hoc que notre ami Claude Mauron nous a déjà adressé, avec inscription obligatoire jusqu'au 23 août 2017 auprès de Jean-Michel également, y compris la transmission d'une copie de la carte d'identité, « condition sine qua non pour accéder » à ladite prison).

La parole n'étant plus demandée, les participants remercient tous les intervenants, en particulier Nico, Annalie et leurs mentors, non sans poursuivre ce moment d'amitié rotarienne autour d'un pérollien apéritif.

EN DIRECT DU ROTARY



DÉPART POUR LA NOUVELLE ANNÉE ROTARIENNE...

La poignée de main affirmée du Président du Rotary International, Ian Riseley, m'a motivée !

Le président mondial s'adresse à chaque membre du Rotary avec pondération et est optimiste pour l'avenir du Rotary International.

Ça y est : mon année de gouvernorat a débuté dans la lumière. Je souhaite que vous partagiez toutes et tous mon plaisir à entrer dans cette nouvelle année rotarienne. Ce sera une belle année couronnée de succès et nous pourrons nous inspirer du thème présidentiel Rotary, making a difference. *à suivre...*

DG Christiane Griessen

Pour ceux qui veulent verser un don à la caisse du club :
Crédit Suisse, Villars-sur-Glâne,
IBAN : CH80 0483 5098 0320 0100